

diesem Tag der Statue der heiligen Katharina eine Haube auf und treten damit in den Altjungfernstand — daher die Redensart „coiffer Sainte Catherine“ was soviel bedeutet, als ein altes Mädchen sein. Die Pariser Midinette, gleichviel ob sie das kritische Alter bereits erreicht hat, oder nicht, setzt sich am Festtag übermütig das Häubchen selber auf das pikante Köpfchen und steckt das bräutliche Orangenblütensträußchen an, das am Katharinentag an allen Straßenecken feilgehalten wird. Alle Werkstätten feiern, und mit ihrem Kopfputz ziehen die

